
REQUERIMENTO Nº 375
 

03 de dezembro de 2.007
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA E MÁRCIO AP. MARTINS

 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE REALIZAÇÃO DE CONVÊNIO 
COM A EMPRESA TRANSASSIS, VISANDO A CESSÃO DE 
PASSES AOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS MUNICIPAIS QUE 
RESIDEM LONGE DO LOCAL DE TRABALHO

                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Fomos procurados por servidores públicos municipais 
que residem longe do local de trabalho, que nos questionaram quanto a possibilidade de 
concessão de passes aos mesmos.

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de ser realizado um convênio 

com a Empresa Transassis, visando a concessão de 
passes aos funcionários públicos municipais que 
residem longe do local de trabalho?

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 03 de dezembro de 2.007.
 
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador – DEM 
 
 
 
 

MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário
                          Vereador – DEM 

SK/sk
 

 


